

# *L'ONU lance un appel à utiliser la radio pour promouvoir l'égalité de genre*

---



Nations-Unies, 14 février (RHC-PL)- De hauts fonctionnaires de l'ONU ont lancé un appel à l'occasion de la Journée Mondiale de la Radio à utiliser ce média pour promouvoir l'égalité de genre et l'accès au pouvoir de la femme.

Dans un message, la directrice générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations-Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Irina Bokova, a déclaré que la radio doit donner la parole à la femme et servir pour l'éducation, l'affrontement à des situations de désastre et la défense de l'entente entre les peuples.

Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a déclaré aussi que les voix féminines sont insuffisantes dans ce média de même que les histoires sur les femmes et les fillettes diffusées par la radio.



**Radio Habana Cuba**